Schlepper-Treffen kommt an

Traktoren aus fünf Landkreisen sind in Roßwangen zu bestaunen

Zu einem wahren Besuchermagnet entwickelt sich das Roßwanger Traktortreffen, das der Schützenverein seit nunmehr drei Jahren organisiert. Es wurde gefeiert, es wurde gefachsimpelt.

Roßwangen. Über 60 Schlepper zahlreicher Hersteller waren auf dem großen Parkplatz und der angrenzenden Wiese zu besichtigen. Teils liebevoll restauriert und lackiert präsentierten sich einige Exemplare wie neu aus der Fabrik und hatten doch laut Typenschild über 60 Jahre auf dem Buckel.

Zahlreiche Traktoren aber wiesen auch deutliche Gebrauchsspuren auf und lieferten damit den Beweis, dass diese auch heute noch ihren Dienst in der Land- und Forstwirtschaft leisten müssen. Rund um die Fahrzeuge wurde diskutiert und gefachsimpelt. An den Fahrzeugkennzeichen war ersichtlich, dass auch viele Traktorenbesitzer mit ihren besten Stücken aus den Nachbarkreisen Tübingen, Rottweil sowie Sigmaringen – und manch einer sogar aus
dem Landkreis Esslingen – angereist waren. Auf der großen Wiese
vorm Schützenhaus sorgte ein
großes Helferteam für die Bewirtung der vielen Besucher. Für die
passende Unterhaltung sorgte die
Fehlataler Blasmusik mit volkstümlichen Klängen bis in den späten Nachmittag hinein. Klaus Hahn

